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（社）京都府情報産業協会 
平成 17 年度第１回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 17 年 4 月 12 日(木) 17:30～18:30 
会 場：事務局会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 
      事務局員                  奥村 良三 

 
議 事 

１．本年度の事業確認について 
○河合委員長から広報委員会事業計画が提示され、その説明があった。 

・ 協会報インターキョウト２６～２９号の発行（６，９，１，３月） 
・ ２００５年度版会員名簿作成（１１月） 
・ ＩＴナビマップの完成 
・ 協会ホームページの保守更新 
・ その他広報促進 

２．インターキョウト２６号の内容企画 
○ 1 ページ（表紙） 

・会長直言：植田委員長に依頼 
・情報コラム：次回決定 

○ 2 ページ 

・平成 16 年度第 2 回通常総会開催報告 
・平成 17 年度新体制 

○ 3 ページ 

・平成 17 年度第 1 回通常総会開催報告 
・府民セミナー開催報告 

○ 4 ページ 

・委員会だより：各委員会が開催したイベントの報告記事 
○ 5 ページ 

・会員だより：(株)カスタムウェア、(株)エイコー・・・荻野委員 
・我が社のイチオシさん：竹菱電機(株)・・・湯下委員 

○ 6 ページ 

・協会だより：ANIA 愛知大会参加報告・・・駒井事務局長に依頼 
・ニュース：(株)トーセ社長の長女が葵祭第 50 代斎王代に選出される 
・編集後記：横山委員 

３．京情協Ｗｅｂについて 
○ 受け入れ図書情報の掲載 

・データ未着のため、現時点では“工事中“ －→ 駒井事務局長に再度依頼 
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○ アクセスログの分析 

・技術面、費用面から具体的な方法を検討する 
○ ＩＴナビマップの保守更新 

・新規会員および未掲載企業に働きかける 
・既存データ更新の仕組みを検討する 

４．経済記者クラブ対応について 
○ 次回報告 

５．事業推進委員会報告 
○ ANIA 優秀役職員表彰に当協会の白石名誉会長を推薦する旨の報告があった。 

６．その他 
  次回は、平成 17 年 6 月 9 日(木) 17 時から事務局会議室にて行う。 

以 上 


